



4月9日(火) 第12回入学式

例年より一足早く満開を迎えた桜の花のもと、今年度は22名の新入生を迎えることになりました。あいにくの雨模様となりましたが、新生活への希望を胸に秘めた新入生の表情は、天気には負けないくらい輝いていました。校長式辞の中にあつたように、皆さんにはこの3年間の学校生活を通じて多くのことに「挑戦」してほしいと思います。在校生、教職員の皆さんと共に常北校を盛り上げていきましょう。



4月10日(水) 対面式・部活動紹介

新入生と2、3年生の対面式を実施しました。生徒会長の吉田百莉奈さん(常北中出身)の明るい歓迎のあいさつにこたえるように、1年生の西野彪雅さん(常北中出身)は新入生としてのあいさつをハキハキと行いました。小規模校であるからこそ、学年の垣根を越えて仲良く学校生活を歩んでもらいたいと思っています。部活動紹介では、ボクシング、弓道、卓球、パソコンの各部や生徒会のメンバーが趣向を凝らしながら、それぞれの活動を紹介し、新入生の勧誘を行いました。積極的に部活動にも「挑戦」していきましょう。



4月5日(金) 新任式・離任式

今年度は寺門教頭先生をはじめ5名の先生方を新たにお迎えしました。出会いの一方では別れがあり、令和5年度までお世話になった7名の先生方が退職や転出されることとなりました。在校生からのお礼の言葉や花束贈呈の後、離任される先生方からメッセージをいただきました。その言葉を胸に、新任の先生方と共にチーム常北一丸となって頑張りたいと思います。



5月の主な行事

5/1(水)	新体力テスト
7(火)	平常課外開始
10(金)	生徒総会(6h) コミュニケーション演習(1・2年生) 第1回PTA評議員会
14(火)	朝のあいさつ運動
15(水)	内科健診①
18(土)	PTA総会
20(月)	PTA総会代休
22(水)	1学期中間考査(～24(金))
29(水)	内科検診②